

19. Sanierung der MSR-Technik für die Lüftungsanlage in der Friedrich-Ebert-Schule Haus 1; Beschluss.

Sachverhalt

Die Lüftungsanlage im Haus 1 der Friedrich-Ebert-Schule funktioniert wegen Ausfall von verschiedenen MSR-Modulen (Mess,-Steuer- und Regeltechnik) nicht mehr störungsfrei. Um dieses Problem zu lösen muss die gesamte Ansteuerung der Lüftungsaggregate sowie Stellelemente erneuert werden, da die verbauten Module nicht mehr produziert werden (Planungsstand für die verbauten Module ist 2000). Zur Optimierung der Betreuung dieser Anlage durch die Gemeindemitarbeiter ist eine Bedienoberfläche vorgesehen, die bereits in Haus 2 realisiert ist. In der Zukunft soll die Neckarhalle und die Mehrzweckhalle auch über diese Oberfläche visualisiert werden. Die in der Neckarhalle eingebaute Steuerung kann ohne weitere MSR-Module in die Visualisierung übernommen werden. Aufgrund dieser Vorgaben wurden die Arbeiten beschränkt ausgeschrieben. Das Leistungsverzeichnis wurde an drei Firmen gesendet.

Im Haushalt 2019 sind Mittel in Höhe von € 100.000,00 für Unterhaltungsarbeiten in der Friedrich-Ebert-Schule verfügbar. Die Submission ist auf den 22. Juli 2019 10:00 Uhr festgesetzt. Der Vergabevorschlag wird zur Sitzung vorgelegt.

Es ergeht somit der folgende

Beschlussvorschlag:

Die Arbeiten zur Sanierung der MSR-Technik für die Lüftungsanlage in der Friedrich-Ebert-Schule Haus 1 werden an die Firma _____ zum Preis von € __.____,___ vergeben.

Oe